

Liebe Kundinnen und Kunden, liebe Geschäftspartner,

seit nunmehr fünf Jahren besteht unsere PVV-Stiftung. Mit diesem Newsletter informieren wir Sie heute und künftig über Aktuelles zur Stiftung sowie über Hintergründe von uns unterstützter Projekte. Gleich vorneweg: Auch in diesem Jahr liegt der Focus unseres Engagements erneut beim Thema Kinderschutz.

Viel Spaß beim Lesen!

In eigener Sache: 5 Jahre PVV Stiftung

Die Gründung der PVV-Stiftung war uns im Unternehmen ein Herzenswunsch. Wir wurden oft gefragt, warum wir als kleines mittelständisches Unternehmen eine Stiftung gründen. Als wir vor nunmehr 5 Jahren unsere Stiftung aus der Taufe gehoben haben, leiteten uns folgende Gedanken:

1. Mit großer Freude und viel Erfolg betreut unser Team seit vielen Jahren unsere Kunden und Partner im derzeit nicht unumstrittenen Finanzdienstleistungsbereich. Es war uns bereits bei Gründung der PVV AG ein besonderer Wunsch, unser kleines Unternehmen so aufzustellen, dass Teile unseres geschäftlichen Erfolges angesammelt und in Projekte für benachteiligte Menschen in der Region eingesetzt werden. Da wir uns diesem Ziel langfristig und nachhaltig verpflichten wollten, sahen wir in der Gründung der PVV-Stiftung den richtigen Rahmen für unser Ziel gefunden.
2. Als Finanzdienstleister sind wir oft als Brückenbauer unterwegs. Ob es die Fragestellung der Weitergabe eines „finanziellen Lebenswerks“ in die nächste Generation, das Bereitstellen unseres Netzwerks für die Realisierung nachhaltiger Geschäftsideen oder die Begleitung des eigenen Wunsches sich finanziell sozial zu engagieren ist. Unser Hintergrundwissen wird geschätzt und hilft, Entscheidungen – manchmal für mehr als ein Leben – zu treffen. Unsere Stiftung kann dabei in vielfältiger Form auch unseren Kunden dienen.
3. Natürlich steht unsere Stiftung somit auch für Ihr finanzielles Engagement zur Verfügung.

Wichtig zu wissen: Die PVV Stiftung setzt sich für benachteiligte Menschen und deren Akzeptanz in der Gesellschaft ein und bietet Kindern und Jugendlichen, jungen Erwachsenen, Familien aber auch älteren Menschen die benötigte Hilfestellung in verschiedenen Lebenslagen. Dabei ist es uns wichtig, dass der regionale Fokus bei uns im Ruhrgebiet liegt und wir im persönlichen Kontakt zu den unterstützten Einrichtungen stehen.

Das finden wir unterstützenswert!



Ärztliche Beratungsstelle

**gegen Vernachlässigung und
Misshandlung von Kindern e.V.**

Unsere aktuelle Unterstützung richtet sich an eine lokale „Institution“. 1983 wurde sie in Essen als erste Ärztliche Beratungsstelle in Nordrhein-Westfalen gegründet und arbeitet als staatlich anerkannte Beratungsstelle, die weder konfessionell noch parteipolitisch gebunden ist. Ihre Aufgabe ist die

Beratung und Hilfestellung in allen Fragen, bei denen es um Misshandlung und/oder Vernachlässigung von Kindern geht, d.h. sie

- *berät Personen, die eine Vernachlässigung und Misshandlung eines Kindes vermuten,*
- *hilft Eltern im persönlichen oder anonymen Kontakt, wenn die Kinder von Vernachlässigung und Misshandlung betroffen sind,*
- *leitet die als notwendig, gemeinsam erachteten Hilfen durch andere soziale Einrichtungen ein und begleitet Eltern bei Umsetzung der Maßnahmen,*
- *trägt durch Informationen der Öffentlichkeit zur Prävention von Vernachlässigung und Misshandlung bei Kindern bei,*
- *führt Weiterbildungen zu psychosozialen Themen im Zusammenhang mit Kindesmisshandlung und Vernachlässigung durch.*

Einen großen Schwerpunkt im Bereich der „Frühen Hilfen“ bildet seit 2001 die sog. „**Schreikindambulanz**“. Schreikinder, medizinisch als Kinder mit Regulations- und Anpassungsstörungen definiert, zählen zur Risikogruppe für Gewalterfahrung in frühen Lebensjahren. Das Angebot für Eltern mit Kindern im Alter von 0 - 3 Jahren zählt zu den präventiven Kinderschutzangeboten der Ärztlichen Beratungsstelle. Drohende Kindesmisshandlung oder Kindesvernachlässigung sollen verhindert werden.

Das Angebot der **Schreikindambulanz** richtet sich an Familien mit Säuglingen/Kleinkindern der Altersgruppe 0-3 Jahre. In die Beratung kommen Eltern, die telefonisch oder persönlich nach Unterstützung suchen. Dieses in Essen bestehende einmalige Angebot wird kostenfrei angeboten. Die hochspezialisierten Mitarbeiter werden ausschließlich durch Spendengelder refinanziert.

Als PVV Stiftung sind wir vom extrem hohen Engagement des Vorstands der Ärztlichen Beratungsstelle in Person von Dr. Ulrich Kohns beeindruckt. Über Jahre hinweg unterstützt er die in der Beratung tätigen Mitarbeiterinnen mit seiner Erfahrung als Kinderarzt und engagiert sich bei der Sicherstellung dieser, ausschließlich aus Spendengeldern finanzierten, wichtigen präventiven Aufgabe.

Zum guten Schluss:

Haben wir Sie neugierig gemacht? Wünschen Sie mehr Informationen zu unserer Stiftung oder zu den von uns unterstützten Projekten? Möchten auch Sie die Stiftung unterstützen?

Sprechen Sie uns doch einfach mal an! Gerne!

Übrigens, die Kontonummer unserer Stiftung lautet:

PVV Stiftung - IBAN DE96 7001 2300 6042 1000 00 – V-Bank AG München

Ihre PVV-Stiftung

